

Principales experiencias de un proyecto piloto de recuperación asistida camino a la masificación

Por el Ing. Jorge M. Buciak
Gerente de Ingeniería y Explotación
CAPSA-Capex

La implementación con éxito de un proyecto piloto de recuperación asistida, por sus implicancias para la región, se asimila al primer pozo descubridor de una cuenca productiva.

A lo largo de la exposición describiremos cómo se llevó a cabo esta experiencia, las lecciones aprendidas a lo largo de los 8 años de proyecto y los resultados obtenidos.

Para lo cual, abordaremos en la exposición los siguientes tópicos:

- 1-Fundamentos técnicos sobre la inyección de polímeros
- 2-Descripción del proyecto
- 3-Lecciones aprendidas
- 4- Resultados obtenidos
- 5- Importancia de este tipo de proyectos para la Cuenca del Golfo San Jorge y la Argentina
- 6- Conclusiones